

## Vallée du Fangu : Rassemblement de soutien à Julien Innocenzi

Rédigé par (Jean-Paul-Lottier) le Mardi 1 Août 2017 à 14:09 | Modifié le Jeudi 3 Août 2017 - 00:27

Près de 200 personnes ont pris part ce matin à un rassemblement de soutien à Julien Innocenzi, animateur de la réserve Biosphère reconnu et apprécié de tous, cible à deux reprises de tags xénophobes.



A travers ces menaces proférées à l'encontre de Julien Innocenzi via des tags, c'est l'institution du Parc Naturel Régional de Corse (PNRC) qui est clairement visé. Cette situation a été dénoncée par les 200 personnes présentes ce matin au chalet du Ponte Vecchiu dans la vallée du Fangu.

Le rassemblement a débuté à 11 heures autour du président du PNRC, Jacques Costa, et de son vice-président, Antoine Versini, en charge de la façade maritime. Des maires et élus de Galeria, Manso, Osani, Partinello étaient, également, présents ... Le maire de Galeria, Jean-Marie Seitzi, actuellement hospitalisé suite à un accident de moto, était représenté par Paul Ledoux et Pierre Maestracci.

D'autres personnalités avaient fait tout spécialement le déplacement, comme Jean-Louis Joseph, ancien président de la Fédération des Parcs Naturels de France, Marie Lucie Castelli, directrice du PNRC, Guy François Frisoni de l'Office de l'environnement de Corse représentant la présidente Agnès Simonpietri, Denise Viale, professeur d'université, Jean-Pierre Fontana de l'APEM, association des élus de montagne. Le président du Comité MAB France, Didier Babin, et la directrice Catherine Cibien, étaient représentés. Enfin, bien entendu, il y avait une grande majorité des personnels du PNRC, représentants des associations - A Sentinella, Cunniscenza di Sandula et di u Fangu... - et des syndicats qui se sont associés à la population.

Rappelons que la réserve de biosphère de la vallée du Fangu englobe le bassin du Fangu, torrent de montagne se jetant dans le golfe de Galéria. Celle-ci s'étend de la mer jusqu'à une altitude de 2556 mètres, offrant toutes les étages intermédiaires d'une vallée méditerranéenne. C'est là que, dans un cadre grandiose s'écoule le torrent du Fangu. La rivière, tout au long de la vallée, est un endroit très fréquenté en été par les vacanciers et les habitants. Afin de préserver et d'éviter d'engorger cette vallée étroite, des parkings ont été créés par le Parc pour réglementer la circulation. Ces mesures permettent aussi de dégager la route en cas d'incendie ou d'autres interventions urgentes.

Évidemment, c'est ce qui n'a pas l'air de plaire à tout le monde ! C'est du moins l'avis des intervenants qui ont pris la parole en soulignant qu'il était facile de s'en prendre à un employé dont chacun a souligné le sérieux, l'implication dans sa mission, mais aussi son bénévolat et son souci d'être à l'écoute de tous.

Les participants ont également affiché leur volonté de maintenir cette réserve biosphère et même de l'étendre.

Le mot de la fin est revenu à Julien Innocenzi, visiblement ému par ce soutien massif. Il a adressé à tous un immense remerciement avant d'affirmer qu'il assurerait sa mission avec loyauté.



Source :  
<http://www.corsenetinfos.corsica>